

Les questions posées par le message pastoral de l'archevêque - 2ème partie

Quelques premières réponses du P. Joseph Farrugia

Au-delà de s'informer sur le monde méditerranéen, il faut analyser ses composantes, notamment ses dimensions religieuses et culturelles qui sont souvent source de conflits mais peuvent être source de points communs. Pour surmonter certains de ces conflits, ce qu'il faut, ce sont des rencontres personnelles. C'est important que nous, peuples de la Méditerranée, ayons une connaissance véritable et non caricaturale, les uns des autres. Cela passe par des rencontres personnelles.

Comment notre Eglise locale (communautés, groupes, associations catholiques...) est-elle engagée dans ces initiatives ?

Je pense que la connaissance de l'autre est importante. L'acceptation mutuelle et (lorsque l'acceptation n'est pas possible) la tolérance mutuelle des différences désagréables sont également importantes. Toujours, il faut respecter et aimer la personne humaine. Ce n'est pas toujours facile surtout quand on a l'impression que "l'autre" ne "me" respecte pas et s'obstine à me changer ou à changer ma culture. Une initiative qui peut être prise au niveau diocésain ou même paroissial est un cours sur la théologie chrétienne des religions non chrétiens, en particulier l'Islam.

Quels obstacles, difficultés, résistances repérez-vous dans vos communautés ?

Je dirais que les vagues de réfugiés qui ont balayé les rives nord de la Méditerranée sont devenues un problème sensible. En tant que chrétiens, nous sommes spontanément accueillants. Mais néanmoins nous nous retrouvons inquiets de notre mode de vie tant chéri, de la tranquillité qui vient d'une culture occidentale unique et commune et de la multiplication des appartenances religieuses qui semblent menacer un christianisme qui nous a formés et fait de nous un peuple. Les réfugiés n'en sont pas la cause, mais ils nous en ont fait prendre conscience.

Comment nos communautés rendent-elles témoignage de l'espérance qui est en elles ?

Je pense que nos communautés chrétiennes manquent d'espoir réel. Je remarque que nous parlons d'espoir mais n'y croyons pas vraiment. Nous diminuons en nombre et en influence sociale. Cela est dû au fait que nous sommes devenus trop fermés sur nous-mêmes. La communauté chrétienne des premières années a grandi parce qu'elle ne pensait pas à elle-même mais aux autres. C'était missionnaire. Notre espérance, notre espoir est Christ. Si nous croyions vraiment à cet espoir, nous serions entièrement pris par le désir de répandre son nom et d'amener les autres à lui. Et alors l'Eglise recommencera à grandir.

Curé : P. Joseph Farrugia : 0642760930

Vicaire : P. Daniel Ave : 0754147453

Prêtre résident : P. Jean-Claude Casas : 0784666117

Pour recevoir le Bulletin par courriel, svp écrivez à janetbartissol@gmail.com

Bulletin du dimanche

Unité paroissiale de

Pelissanne-Lançon de Provence-Aurons-La Barben

No 100 – 6 août 2023

ACCUEIL – SECRETARIAT 0490550263

Les annonces paroissiales pour le Bulletin : notrecure@gmail.com

Message du curé

Fête de la St Sauveur

Ce samedi 5 août 2023, nous sommes invités à nous rassembler pour la messe à l'église paroissiale de La Barben, dédiée à la Transfiguration du Seigneur. Dans sa transfiguration, Jésus est apparu comme le divin Sauveur et révélateur de notre avenir en Dieu. Dans ce monde, nous travaillons pour cet avenir. Nous n'y parvenons que si nous suivons le chemin de Jésus, le chemin de l'Église, le chemin de la vie chrétienne. Rassemblons-nous à La Barben pour célébrer la messe et prions pour cela.

La Journée Mondiale de la Jeunesse (JMJ)

Des centaines de milliers de jeunes du monde entier, dont des centaines de paroisses françaises et de notre communauté paroissiale, sont à Lisbonne pour célébrer la foi chrétienne avec le pape François, vicaire du Christ. Nous pouvons suivre les événements JMJ à travers les médias sociaux, mais j'espère pouvoir imprimer les expériences de nos jeunes dans ce bulletin. En attendant, prions pour que beaucoup de bien vienne de la JMJ.

L'été s'intensifie

Nous sommes maintenant en pleine période estivale. Beaucoup de paroissiens sont en vacances ailleurs, certains en famille. Beaucoup restent à la maison, y compris les personnes âgées, les malades et ceux qui s'occupent d'eux. Les engagements et les moyens de travail peuvent également être les raisons pour lesquelles certains d'entre nous n'ont pas de vacances. Pensons les uns aux autres, prions et espérons les uns pour les autres.

Père Jean-Claude Casas

Notre cher Père Jean-Claude est actuellement hospitalisé à Marseille. Je viens de l'appeler et il a l'air fatigué. Il m'a demandé de prier pour lui. Il m'a demandé de transmettre sa demande de prières. Qu'il revienne bientôt parmi nous.

Père Joseph Farrugia

CALENDRIER LITURGIQUE

Samedi 05.08.23 :

FETE de la TRANSFIGURATION DU SEIGNEUR

Eglise de S. Sauver – LA BARBEN

Messe : 18h00 Messe

Pas d'autres messes aujourd'hui. Nous sommes tous invités à rejoindre la communauté de La Barben pour nous réjouir avec elle et l'encourager.

Dimanche 06.08.23 : JOUR DU SEIGNEUR : LA TRANSFIGURATION

10h30 : Messe paroissiale (Pelissanne)

Lundi 07.08.23 : 18ème semaine du Temps Ordinaire

08h00 Chapelet MSM

09h00 Messe (Lançon)

Mardi 08.08.23 : S. Dominique, prêtre

08h00 Chapelet MSM

09h00 Messe (Pelissanne)

Mercredi 09.08.23 : Ste Thérèse-Bénédictine de la Croix (Edith Stein), martyre

08h00 Chapelet MSM

09h00 Messe (Pelissanne)

Jeudi 10.08.23 : SAINT LAURENT, DIACRE ET MARTYR

08h00 Adoration

09h00 Messe (Pelissanne)

Vendredi 11.08.23 : Ste Claire, vierge

08h00 Chapelet MSM

09h00 Messe (Pelissanne)

Samedi 12.08.23 : Ste Jeanne-Françoise de Chantal, religieuse

08h00 Chapelet MSM

09h00 Messe (Pelissanne)

18h00 Messe anticipée (Lançon)

Dimanche 13.08.23 : JOUR DU SEIGNEUR : 19ème du temps ordinaire

10h30 Messe (Pelissanne)

CONFESSIONS : Le prêtre qui dit la messe est toujours prêt à administrer le sacrement de la Confession à ceux qui le demandent avant ou après la messe entre le lundi et vendredi. Tous les samedis : Confessions après la messe de 9h00 sauf exceptions.

Un petit recap de la première semaine de JMJ

par Louise Rigaut

« Une première semaine incroyable, avec des familles et des Portugais qui respirent la bonté et l'amour. Découverte des petits villages à côté de Guarda et diverses visites en journée, temps en famille le soir (concerts aux fêtes de la ville, apprentissage de recettes portugaises, repas aux discussions animées). Une première semaine pour découvrir la culture portugaise dont je ressors des étoiles plein les yeux et prête à découvrir ce que les JMJ ont à m'offrir à Lisbonne. »

Petite photo du bacalhau cuisiné par nos soins avec l'aide de notre famille d'accueil



Proposition de retraite spirituelle à Grans

Du dimanche 8 octobre 2023 à 17h00 au dimanche 15 octobre 2023 à 10h00
Au Domaine de Petite à Grans. Six jours de retraite spirituelle et de randonnée à l'école d'Ignace de Loyola pour : • Chercher Dieu dans l'aventure humaine ainsi que dans sa propre vie. • Goûter les fruits de l'alliance entre exercices physiques et Exercices Spirituels aidés par le silence, la contemplation, la Parole, la prière et le partage, avec accompagnement spirituel individuel.

Renseignements, contact, inscription sur le site :

www.jesuitesenprovence.com

Fête de l'Assomption

Procession et messe à Aurons, samedi 14 août 2023.

Plus d'informations la semaine prochaine.